

Libellé(s)

église paroissiale (Eglise Sainte-Marie-des-Anges)

Illustration(s)



Localisation

Adresse principale : Place des Franchises, LIEGE (Liège)

Inscription

Bien inscrit comme : Monument

Notice

Dominant la place des Franchises, édifice combinant les styles néo-roman et néo-gothique, élevé 1869 à 1874 d'après les plans d'Evariste Halkin. Maçonnerie en moellons de grès et calcaire rythmée par des lésènes et des frises d'arceaux. Une haute tour précède les trois nefs de cinq travées, suivies d'un transept et d'un chœur terminé par une abside semi-circulaire. A l'intérieur, l'église présente un caractère plus nettement néo-gothique : arcs brisés et voûtes sur croisées d'ogives.

FDC

Bibliographie

RPMSB, Canton de Liège II, p. 36.

Cartographie

Cartographie



[Webgis](#)

Informations cadastrales

Liège :

- Section C
 - Parcelle 228 B /11

Description du bien

Partie constituante principale

église paroissiale

Identité

Fonction(s)

- Fonction(s) primitive(s) : église paroissiale

Nom(s)

- Nom(s) primitif(s) : Eglise Sainte-Marie-des-Anges

Datation

Siècle(s)

19e, 3e tiers du 19e

Année(s)

1874 (s)

Style(s)

Néo-roman

Intervenant(s)

- Halkin Evariste (Architecte)

Détails complémentaires de la fiche

Prospection

Auteur(s) de la prospection (2004) : Bénédicte DEWEZ, Flavio DI CAMPLI

Publication papier

Tome : IPA - Liège (2004)

Code de la fiche

62063-INV-0527-02

Autre(s) version(s) de la fiche

Version(s) antérieures :

- [62063-INV-0527-01](#)